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2019 年（令和元年）5 月 25 日（土） 

 

                             発  行 

                         長野県松本ろう学校同窓会  

 

令和元年を迎えてのごあいさつ 

長野県松本ろう学校同窓会長 内田 博幸（うちだ・ひろゆき） 

先日４月１日に新元号「令和」が発表され、５月１日より「令和元年」が始まりました。 

皆様、新たな気持ちで新元号「令和」を迎えられたことと存じます。 

さて、今年度松本ろう学校の新教頭に着任されました丸山秀樹（まるやま・ひでき）先 

生をご存知でしょうか。丸山先生は、元松本ろう学校教諭、前長野ろう学校教諭を経て、 

再び本校においでになりました。 

４月５日（金）松本ろう学校入学式に出席した際、久しぶりに丸山先生にお会いするこ 

とができました。元同窓会相談役として、平成１２年６月１７日の同窓会創立６０周年記 

念事業「初代校長小岩井是非雄先生」銅像除幕式では大変お世話なりました。若かりし頃 

の丸山先生の想い出がよみがえり、とても懐かしかったです。 

さて、昨年１０月松本ろう学校は開校９０周年記念を迎えました。また、松本ろう学校 

内に、寿台養護学校「松ろうキャンパス」が開校し、昨年は高等部、今年は小・中学部の 

新校舎が建てられスタートすることとなりました。松本ろう学校の児童生徒数が減少して 

いる現実がありますが、いつまでも「長野県松本ろう学校」の伝統を守り続けていきたい 

と思います。 

終わりに、皆様のますますのご健康とご多幸をお祈り申し上げ、あいさつといたします。 

 

  

２０１９年度母校入学式と校舎風景 

 

第７８号 
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新年度開始の挨拶 
長野県松本ろう学校長 佐藤 幸三（さとう・こうぞう） 

 学校では、４月５日に高等部３名、８日に幼稚部１名の新入生を迎えて入学式を行い、 

在籍幼児児童生徒３０名で、平成３１年度をスタートしました。 

 寄宿舎増設棟、新松ろうキャンパス棟も竣工しております。これにより、寿台養護学校 

病虚弱教育部門の小学部、中学部の皆さんが松ろうキャンパスで学びを開始しました。ま 

た、今後、一学期途中からは、寄宿舎において、寿台養護学校本校の高等部生徒が利用を 

開始します。両校の幼児児童生徒が、互いの教育課程を尊重しつつ、無理のない交流を進 

める中で、ともに育つ学校運営を大事に考えております。 

同窓会の皆様には、これまでと変わりなく学校をお支えいただくとともに、本年度もご 

指導のほど、よろしくお願いいたします。 

  

左より、佐藤校長先生と丸山教頭先生       「初代校長小岩井是非雄先生」銅像 

ひとみをかわし 
長野県松本ろう学校教頭 丸山 秀樹（まるやま・ひでき） 

この４月から再び松本ろう学校でお世話になることになりました丸山秀樹です。 

１５年ほど前、幼稚部と小学部でお世話になり、今回、再びこの様なご縁をいただきま 

した。同窓会の皆様には、当時「６０周年記念」で大変お世話になりました。「小岩井先生 

の銅像完成記念式典」も晴れやかに行われ、そこに向かって「こんなことやってみよう！」 

と新しいアイディアを出し合い、「母校のために」時間を惜しまず話し合いを行う同窓会皆 

様の存在は、大変心強いものでした。 

今年度から仲間に入れていただき、よりよい松本ろう学校になるよう一緒に活動してい 

きたいと思います。よろしくお願いいたします。  
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同窓会 第７４回定期総会 開催報告 

３月１６日（土）、松本市中央公民館にて、第７４回定期総会が開かれました。松本ろう 

学校校長佐藤幸三先生、開校９０周年記念実行委員長塩崎哲也様、長野ろう学校同窓会長 

代理の副会長寺澤正剛様には、ご多忙のところをご臨席いただき、ご祝辞を賜りました。 

長野ろう同窓会事務局長田中郁人様も、活動報告をいただきました。 

両角貴様を議長として、議事に入り、平成３０年度活動報告・会計決算報告及び２０１ 

９年度事業計画・会計予算などの審議を行い、それぞれ承認されました。 

出席者の皆様、お忙しいところを出席いただき、ありがとうございました。  

  

定期総会の開催            手話で佐藤校長先生のあいさつ 

  

塩崎哲也様の来賓祝辞          長野ろう同窓会副会長の寺澤様のあいさつ 

  

長野ろう同窓会事務局長の田中様            活動報告（会計監査会の報告） 
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両角貴氏 の 講 演 会 

３月１６日（土）定期総会のあと、松本ろう学校同窓生の両角貴（もろずみ・たかし） 

氏による講演会が行われました。 

『ビデオ撮影の想い出』という内容で講演してくださいました。当時は高いビデオカメ 

ラを買って、四季の風景などを撮影して編集したとのお話をお聞きしました。更に撮影し 

たビデオ映像も見せていただきました。NHK 他のビデオ大賞受賞のお話もあり、素晴ら 

しかったです。ありがとうございました。 

  

撮影方法のお話                 ビデオ映像を見せていただいた 

  

ビデオカメラの撮り方について              両角氏の母校同級生と 

【参加者の感想】 

パワーポイントで分かりやすく写真を見せていただきました。先ず、前身の県ろうあ協 

会青年部で手話サークルの会員と共に、高原や海でハツラツと楽しそうに交流を深めた様 

子。あの頃は青春時代だったので、ロングヘアーやパンタロンが流行（はやり）でしたネ。 

一方ビデオ撮影で、NHK、SBC、NBS 他各放送局よりビデオ大賞を受けたことは頭が下 

がる思いです。平日は会社勤め、休日は各放送局へ２～３分の天気予報映像を提出するた 

め、四季に合った自然の撮影に出かけたり、結婚式場に出向いたりした話には驚きました。 

VHS ビデオを編集するために高額の機器やビデオカメラを購入したことが大変だったそ 

うです。素晴らしい講演、ありがとうございました。 

（同窓生：リュシオール） 
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２０１９年度 同窓会事業計画 

 

・松本ろう学校入学式                  平成３１年４月５日（金） 

・会報『同窓会だより』第７８号発行            令和元年５月２５日（土） 

・母校在校生との卓球部練習試合                   ７月（予定） 

・会報『同窓会だより』第７９号発行                    ９月末  

・母校「はと祭」                  １０月１２日（土）１３日（日） 

・長野ろう学校同窓生１００回記念祝賀会            １１月１６日（土） 

・卒業生に対する説明会                     令和２年３月上旬 

・松本ろう学校卒業式                      ３月１８日（水） 

・同窓会第７５回定期総会及び記念講演会                  ３月中旬 

・会報誌『白鳩の友』第６６号発行                     ３月中旬 

 

 

 

２０１９年度 松本ろう学校だより 

【在 籍 数】 

・早期支援教室  6 名 ・幼 稚 部   5 名 ・小 学 部 10 名 

・中 学 部      6 名  ・高 等 部  9 名  ・職   員 66 名 

 

【同窓会係職員】 

・顧  問 校 長 佐藤 幸三 

・世 話 役 新教頭 丸山 秀樹（長野ろう学校より） 

 

・相 談 役 小学部 竹内 玲子 

・相 談 役 中学部 北澤 千枝 

・相 談 役 高等部 黒澤 美怜（主任） 

・相 談 役 高等部 筒井 裕子（副主任） 

・相 談 役 高等部 古川 真美 

・相 談 役 寄宿舎 三溝 浩章 
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【交流会について】 

毎年、長野ろう学校同窓会と松本ろう学校同窓会との交流会（マレットゴルフ大会）を 

行ってきましたが、今年１１月１６日（土）に長野ろう学校で同窓生１００回記念祝賀会 

を開催する運びとなったため、今年の交流会はお休みさせていただきます。 

来年は松本ろう学校同窓会が当番なので、社会見学などを計画したいと考えております。 

【長野ろう学校同窓生１００回記念祝賀会】 

１、 期 日：２０１９年１１月１６日（土） 

２、 会 場：長野市「ホテル信濃路」 

３、 内 容：１０：３０～ 記念式典 １２：３０～ 祝賀会 

４、 参加費：６，５００円 

５、 お問合先：同窓生１００回記念事業事務局 田中 郁人（FAX026-241-5474） 

※参加ご希望の方は、同窓会事務局長の田中郁人まで連絡してください。 

 

お 願 い 

・２０１９年度会費納入のお願い：会費 1,000 円 

・郵便はがき「青い鳥」無料配布の寄付のお願い 

 

【あとがき】 

（内田記） 


